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 平成２５年第８回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 25 年８月 12 日（月）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 中央公民館 集会室 

開会の日時・宣告者 平成 25 年８月 12 日（月）午前 10 時 00 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 25 年８月 12 日（月）午後 12 時 00 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席

職務代理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 戸 田 幸 男 出 席

教 育 委 員 巻 島 幸 男 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  髙 野 治   

社会教育課長  金 子 光 夫   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  山 野 井 孝 示   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 00 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  案 

議案第１８号 

平成２５年度幸手市一

般会計補正予算（第３

号）教育費の要求につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

教育次長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

職務代理 

 地域に応じた学力向上推進事業委託金で購入予定のタブ

レット端末の台数とその活用方法について伺う。 

学校教育課長 

 購入予定台数は１０台です。主な活用方法は、児童が授業

の中でインターネットを使って検索し、調べたものを印刷

したり、関係する動画を視聴することなどを想定おり、従

来のようにコンピュータ室に行くことなく、教室に居なが

らにして様々なことが可能となる。 

職務代理 

 授業にタブレット端末を導入し、スピーディに検索できる

ようになることで、学力アップに繋がるという理解でよろ

しいか。 

学校教育課長 

 そのとおりである。 

職務代理 

 長倉小学校仮設校舎借上事業の限度額が１，４７０万円と

あるが、この内訳を伺う。 

総務課長 

 主にプレハブ建物の１年間リース料と設置・撤去にかかる

費用である。 

職務代理 

 借り上げをしなければならない理由を伺う。 

総務課長 

 児童数が増加してきており、教室が不足することから敷地
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内にプレハブ建物を設置して、教室を新設することにした。

しかし、設置スペースが校舎の北側にしかなく、教室とし

て利用するには環境が悪いことから、現在のコンピュータ

室を普通教室として利用し、その中身はプレハブ建物へ移

動することとした。 

職務代理 

 かなり高額だが、ほかに方法は無かったのか。 

教育次長 

 校舎の増築も検討したが、国の補助金を受けるためには、

来年度建築する方が大変有利だったことから、財政課と調

整のうえ、今年度はプレハブ建物をリースすることが妥当

との結論に至った。１，４７０万円という金額には、体育

小屋の解体・移設費用なども含まれた限度額であり、実際

には入札執行することから、額は下がるものと思われる。

委員長 

 クラス数の増加は、事前に見込めなかったのか。 

総務課長 

 当初予算は、前年の１０月１日現在の児童・生徒数を基に

算出しているが、前年の１０月時点でクラス増になる予定

はなく、１２月議会で質問があった時点でも同様であった。

しかし今年の４月に入ってから、あと３人増えた場合、ク

ラス増となる状況となったものである。 

赤川委員 

 配線の移設費などを考えると、コンピュータ室以外をプレ

ハブ建物へ移動した方が、費用が安く済むということはな

いのか。 

総務課長 

 配線の移設については若干の費用が発生するが、校舎内の

配置から見て、コンピュータ室を普通教室とすることが最

も望ましかった。さらに、もともと普通教室だった所をコ

ンピュータ室に変えていることから、施設の面でも変更し

やすく、また他の特別教室ではコンピュータ室と比べて移

動する備品類が多いことから、今回の結論に至ったもので

ある。 

赤川委員 

 学童保育室と併せて増築することは出来なかったのか。 

教育長 

 香日向小学校と統廃合の際、いずれ普通教室が足りなくな
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専決報告第９号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ることは想定出来たが、児童やクラス数の増加について、

現実的な数字がある程度出てからでないと国の補助金を受

けられないことから、増築することは出来なかった。しか

し、今年の４月に入ってから、あと３人増えると普通教室

が足りなくなるということで、今回の補正予算要求で臨時

的な措置を行うこととなった。 

本格的には、管理等の東側に４教室を確保する場所がある

ので、国の補助金を活用しながら、来年度工事に向けて計

画を進めているところである。 

教育次長 

 長倉小学校教室配置図を基に事業概要を説明する。 

巻島委員 

 学校給食調理業務委託料の減額補正について、他の事業に

ついても費用対効果を見ながら適正な予算執行を行ってい

ただきたい。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長 

 臨時職員の任命（学校給食栄養士）について説明する。 

学校教育課長 

 幸手市学力向上推進協議会委員の任免について説明する。

≪質疑≫ 

赤川委員 

 幸手市学力向上推進協議会委員の役割を伺う。 

学校教育課長 

 「地域に応じた学力向上推進事業」は、市が受けた事業で

あり、さくら小学校をモデル校として中心としながら、市

全体の学力向上に向けた取り組みを幸手市学力向上推進

協議会の中で検討していくものである。 

職務代理 

 前任の学校給食栄養士は６月一杯で退職したとの話だが、

今回新たに雇用するまでの期間はどうしていたのか。 

総務課長 

 総務課の職員が臨時的に対応していた。 

職務代理 

 栄養士が、学校に必ず常駐しなくても大丈夫なのか。 

総務課長 

 常駐した方が望ましいことから、退職が分かった段階で直
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日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

ぐに代替職員の募集を行ったが、なかなか見つからなかっ

たため、一時的に総務課の職員が対応していた。しかし、

総務課の職員は全校の栄養士、調理員を管理する立場にあ

ることから、兼務することは難しいため、臨時職員を任命

したものである。 

 ≪採決≫ 全員賛成により原案どおり承認。 

 

教育長 

 教育長報告資料等により説明する。 

 １ 小・中学校教職員に係る平成２５年度版再任用制度に

ついて（県教育局小中学校人事課） 

２ 平成２６年度文教に関する国の施策並び予算につい

ての陳情書について（全国都市教育長協議会） 

３ 夏季休暇中の小・中学校の主な工事について 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 再任用教職員の配置決めは、市教委行うのか。 

教育長 

 学校教育課で行う。 

赤川委員 

 再任用教職員の配置決めなどの事務量増加を見越して、事

務局職員の増員は検討しているのか。 

教育長 

 再任用を希望する教職員がどのくらい出るかは未知数で

あることから、事務局職員の増員は考えていない。再任用

教職員の勤務形態は、本人の希望により第４希望まで指定

できるので、これを考慮しながら配置決めを行いたい。 

 

教育次長 

 １ 図書館指定管理者制度導入スケジュールの変更 

２ 香日向小学校跡地利用具体化のための協力依頼 

について資料により説明する。 

学校教育課長 

 １ 市内中学校部活動の各種競技大会の結果 

（関東大会以上） 

 ２ 就学援助費等認定者数について（H25.7 までの認定）

 ３ ８月下旬から９月下旬の主な行事予定 

について資料により説明する。 
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学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 ７月の行事、及び８月の行事予定について資料により説明

する。 

社会教育課長 

 １ ８月の行事予定 

 ２ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ ７月の主な行事 

 ２ ８月の主な行事予定 

 ３ 各公民館の７月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ ７月利用状況 

 ２ ８月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 図書館指定管理者制度導入に係るプロジェクトチームは、

どういったメンバーなのか。 

教育次長 

 教育委員会の総務課、学校教育課、社会教育課から各１～

３名、市長部局から政策調整課の職員と、全７名で構成さ

れている。 

職務代理 

 准看護学校が、旧香日向小学校で開校するのはいつか。 

教育次長 

 来年４月である。 

職務代理 

 准看護学校が使用する場所以外の市の利用形態は、５つで

はないのか。 

教育次長 

 香日向小学校跡地利用基本計画を基に検討した結果、資料

にある３つの利用形態となった。 

職務代理 

 運動場と体育室は、准看護学校と共同利用となるのか。 

教育次長 

 運動場と体育室の利用については、入学式などの式典時以
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日程第４ 

協議事項 

次回定例会の日程に

ついて 

 

 

外は、今までどおり市民のみの利用となる。 

職務代理 

 旧香日向小学校の図書室は、図書館の分館のような扱いに

なるとのことだが、プロジェクトチームでは併せて指定管

理者制度の導入を検討するのか。 

教育次長 

 旧香日向小学校を利用した図書室は、来年度中には設置予

定であり、今までと同様、市の方で管理していくこととな

る。図書館の指定管理者については、平成２７年度からの

指定管理者制度の導入を検討しており、図書室と図書館を

包めて検討していきたい。 

赤川委員 

 平成２５年度教育行政重点施策について、進捗状況の報告

はないのか。 

総務課長 

 重点施策の進捗状況については、前年度の重点施策につい

ての点検及び評価報告書を毎年１２月議会へ報告するた

め、１１月の教育委員会定例会で議案として提出している

が、当年度分については特段、行っていない。 

赤川委員 

 当年度中に重点施策についての中間的な進捗状況報告が

あってもよいのではないか。 

総務課長 

 重点施策全体についての中間的な報告となると、年度を通

しての取組が多く、また多岐にわたることから非常に難し

いが、部分的なものであれば定例会の報告事項の中で随時

お伝えしていくことは可能だと思う。 

教育次長 

 今後、事務局で調整していきたい。 

教育長 

 補足説明する。 

 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第９回教育委員会定例会 

日時 平成２５年９月１０日（火）午前１０時～ 

場所 市役所第２庁舎２階 第２会議室 
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日程第５ 

その他 

 

閉   会 

午後 12 時 00 分 

なし 

 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２５年 ９月１０日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   巻 島 幸 男 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   戸 田 幸 男 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


